Wissembourg - Rotary club

Un nouveau président

Les membres du Rotary club de Wissembourg – Outre-Forêt se sont réunis vendredi 22 juin à l'hôtel-restaurant de la Walk, leur siège, pour la traditionnelle cérémonie passation de présidence. Isabelle Bossert a transmis le flambeau à Jean-Jacques Tschoeppe.



Isabelle Bossert a passé le flambeau à Jean-Jacques Tschoeppe. DOCUMENT REMIS

Isabelle Bossert a ainsi passé le flambeau à Jean-Jacques Tschoeppe au cours d'une soirée marquée par l'humour et la bonne humeur.

Une cinquantaine de personnes du club local, ainsi que quelques rotariens des clubs contacts de Nördlingen (Allemagne) et Bischofshofen (Autriche) étaient présents pour l'occasion. Après avoir remercié l'ensemble des membres pour leur implication dans les différentes activités de l'année écoulée, la présidente en exercice Isabelle Bossert a passé le relais à son successeur, qui présidera aux destinées du club pendant une année.

Jean-Jacques Tschoeppe a d'abord remercié la sortante, puis a présenté son équipe ainsi que les actions et objectifs de l'année à venir. « On ne change pas une équipe qui gagne » : c'est

par ces mots qu'il a justifié la composition du nouveau comité, composé des mêmes personnes que l'an passé.

Un puits à Madagascar

L'action internationale de création d'un puits à Madagascar lancée par la présidente sortante sera menée à bien au cours des mois à venir. Parmi les actions locales remarquables prévues figurent une journée festive dans un Ehpad de la région, le marché de Noël et l'action « Une rose, une femme » pour la Journée de la femme en mars.

Jean-Jacques Tschoeppe a ajouté que comme les années précédentes, le programme « Student Exchange » se poursuivra : un jeune du secteur partira en Inde, et un étranger viendra rejoindre dès ce mois de juillet sa famille d'accueil dans l'Outre-Forêt, et intégrera le lycée Stanislas à la rentrée de septembre.

C'est par une citation très personnelle que le nouveau président a terminé son discours : « Dans la vie, les deux choses les plus importantes sont l'amour et l'humour : l'amour pour comprendre, l'humour pour endurer ! »

La soirée s'est poursuivie dans une ambiance de franche camaraderie avec la remise de distinctions à deux membres méritants du club.